



BÖKLUNDER SPORTSCHÜTZEN

Wieder mit 2 Mannschaften in der NDSB Luftpistolen Liga



Nach einem Jahr in Landesliga Nord ist die erste Mannschaft der Böklunder Sportschützen wieder in die Verbandsliga aufgestiegen. In einer neuen Zusammenstellung mit alten und neuen Gesichtern werden wir wieder um den Titel des Verbandsligameisters und um die Relegation zur 2. Bundesliga Nord mitkämpfen. Dabei treffen unsere Schützen auf bekannte und auch neue Gesichter, wenn sie an 4 Spieltagen um die Plätze in der Tabelle kämpfen.

Nach 3 Jahren stellen wir auch wieder eine 2. Mannschaft in der Luftpistolen Liga. In der mit 7 Mannschaften nicht ganz voll besetzten Landesliga Nord, spielt unsere 2. Mannschaft um den ersten Platz. Auch wenn ein Aufstieg in die Verbandsliga nur möglich wäre, wenn die 1. Mannschaft in die 2. Bundesliga aufsteigen würde, tut es den Ambitionen keinen Abbruch.

Beide Mannschaften starten im Oktober in die Liga ein. Die Ergebnisse werden wieder auf unserer Webseite unter zu verfolgen sein.